

Süddeutsche Meisterschaften in Dresden und Erlangen

Am letzten Aprilwochenende starteten 6 Schwimmerinnen des SV Lohhof bei Süddeutschen Meisterschaften.

In Erlangen fanden die Süddeutschen Jahrgangsmesterschaften für die jüngeren Schwimmer und in Dresden die offenen Süddeutschen Meisterschaften statt.

Insgesamt qualifizierten sich 9 Schwimmer der L1 für die Süddeutschen Meisterschaften, dies ist ein hervorragendes Ergebnis für die Schwimmabteilung des SV Lohhof. Leider konnten die 3 qualifizierten Jungs nicht starten.

In Erlangen startete Giulia Marcucci, mit mehreren Bestzeiten und einem 6. Platz über 50 F war ihr erster Start bei Süddeutschen Meisterschaften sehr erfolgreich. Mit ihren sehr guten Leistungen in dieser Saison hat sich Giulia auch für die in Berlin stattfindenden Deutschen Jahrgangsmesterschaften qualifiziert.

In Dresden starteten Annika Schäfer, Anna Schneider, Sarah Köster, Karina und Caro Titze. In dem großen und starken Teilnehmerfeld erschwammen sich alle neue Bestzeiten und über 50m Schmetterling erzielte Caro mit 29,61s sogar einen neuen Vereinsrekord.

Auch in diesem Jahr war der SV Lohhof wieder in der Lage Staffeln zu besetzen. Dabei belegten die Mädchen in der 4x200m Freistiel Staffel einen hervorragenden 8. Platz

Zum Abschluss des Wochenendes standen noch die 4x 100L Staffel der Mädchen auf dem Programm. In der Besetzung Anna Schneider, Karina Titze, Sarah Köster, Caroline Titze schwammen die Mädchen noch einmal sehr gute Zeiten

Die sehr guten Zeiten aller Schwimmerinnen und Schwimmer lassen uns sehr optimistisch auf die weiteren Saisonhöhepunkte blicken.

I. Schneider



Giulia Marcucci in Erlangen



Karina Titze, Sarah Köster, Caro Titze, Annika Schäfer und Anna Schneider in Dresden